
大学学生会部门工作汇报 学生会部门工
作汇报(通用8篇)

成功的背后往往隐藏着无数次失败，但坚持下去，终将迎来
辉煌的一刻。总结时要先明确自己的目标和核心要点，以避
免杂乱无章。这些励志故事和经历都是我们值得借鉴和学习
的。
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我们部门是学生会宣传的好手，学生会大大小小的活动都需
要我们配合宣传，所以我们工作会非常繁重，尤其是名师讲
座等。我们都很努力去完成工作，尤其摄影的同学和写稿件
的同学都很辛苦，值得肯定，但是我们工作中仍存在很多可
以改进的地方：

1、应当提高工作效率。一些电子海报的模版和名师讲座稿件
的模版应该及时交接给新上任的同学，这样可以大大减轻工
作效率。
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总得来说，20xx—20xx年第一学期，宣传编辑部的工作还是能
比较顺利的展开，为同学们提供了高质的活动宣传，丰富了
校园生活，有值得我们骄傲的创新与勤奋，同时也有我们需
要总结的经验教训。

今年的迎新晚会办得非常成功，首先难得有强大的经费支持
让我们敢做敢创新，除外我们部门上下xx级xx级真的很努力
很齐心。尤其是xx级，样样都做得很精致很细心，追求完美，
宣传海报、宣传单、横幅、幕布、舞台设计效果都非常满意。
看到我们一起努力的成果，很感动很温暖。



需要总结的经验有：

1、大家太辛苦了，由于时间紧迫，所以大家都赶工作任务赶
得很辛苦。我们部门要学会在平时积累资源，在空闲时候把
海报模版等做好，做好资料库，可以随时拿出来用，这样就
可以提高我们的工作效率。

2、需要加强与其他部门还有我们部门内部的沟通。

图片展开展得很成功，虽然是第一届举办，我们没有以前的
宣传作品借鉴，但是通过努力做得很好！无论是宣传作品还
是现场布置都很大气而不失精细。

1、图片展是在xx—xx下学期期末开始的，所以准备时候大家
积极性都不高，我认为学生活动还是尽量安排在学期中进行，
这样不让大家牺牲宝贵的复习时间而且能够取得更好的效果！

2、图片展准备和计划工作在期末做，而正式开始则在学期初，
与迎新晚会、招新等工作交集导致工作量太集中太大工作效
率低下，希望以后可以科学安排工作时间，如果发现工作太
集中，图片展筹备小组应该在暑假分配好工作，好让大家暑
假开始着手工作，减轻开学工作量。

招新是很重要的环节，我们部门完成了我们的工作，而且还
配合地出了比较多新的创意。但是我认为我们学生会这届的
招新工作做得不够好。

1、招新宣传会是团委的主办的，我们只有10分钟，播放个视
频时间太短了，显得没有气势也不够诚意，所以我们应该争
取个学生会招新的介绍会，或者开放日。

2、老成员和兼班交流不够，没有很好地很充分地物色人才。

3、xx级除了完成宣传工作之外，不够主动地去发现xx级适合



我们部门的人才。其实这个问题一直存在，xx级在大二时候也
不大关注招新，今后要转变观念，要给大二的多发表意见，
大二的也要多主动地表达心声。

这次的干培开展地很好，比以往花多了心思与投入。干培具
有针对性，联系我们部门的工作把培训分为摄影、手绘手工
海报设计、通讯稿、电脑，同时也是第一次要求布置作业和
反馈，这次xx级的锻炼很大，上去讲的“老师们”和准备者
都很用心，颇有收获。而通过干培让原本特点还不够明显
的xx级渐渐明显化，为xx级的分工打好基础。

而有以下几但经验：

1、培训一定要有作业有反馈。也要按时完成作业和反馈，争
取让付出得到最好的效果。

2、要提前借好课室作好准备，不能忽视细节。

3、干培资料的集合工作没有做到位，下次应该让“老师们”
讲完课后直接群发干培资料，养成“有始有终”的习惯，会
让我们的生活大为受益。

我们部门是学生会宣传的好手，学生会大大小小的活动都需
要我们配合宣传，所以我们工作会非常繁重，尤其是名师讲
座等。我们都很努力去完成工作，尤其摄影的同学和写稿件
的同学都很辛苦，值得肯定，但是我们工作中仍存在很多可
以改进的地方：

1、应当提高工作效率。一些电子海报的模版和名师讲座稿件
的模版应该及时交接给新上任的同学，这样可以大大减轻工
作效率。
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我们深知自己的职责是与其他部门积极合作，扬长避短，以
进一步完善学生工作，而不是为了一己私利，与人争抢功劳。
因此我们十分注意加强与学生会其他部门及校内其他学生团
体的合作互助。其中我们协助其他兄弟部门举行“趣味运动
会”等活动。

一年的工作在短短的几分钟内就总结完毕了，感觉上，一年
的时间很长，但是现在看来，其实也很匆匆，这一年里，主
席、部长和各位干事在工作中都成长了不少，学生会的工作
也在日益壮大，一切都在朝着理想中的那个目标发展，我们
每个人都是见证者，见证着学生会的蓬勃发展和欣欣向荣。
我们都相信，学生会会越来越好。

一学年的工作让我们得到了很多成就感，系领导、学生会内
部、全体同学都给予了我们很大的肯定。但也留下了不少遗
憾与自责。比如不少活动的宣传力度还不够大，今后还应加
强工作的前期宣传；工作中还缺乏进一步地创新……这些缺
点我们一定会在今后的工作中改正，争取更好的充当校方与
同学之间的纽带。继续秉承学习部一贯的优良传统，吸取经
验教训，为今后的工作努力。
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（1）学校门口值勤：由于一些特殊原因，本学年学校学生会
加派了在校门口值勤的工作。学习部是每周一在校门口值勤。
校门口值勤是锻炼干事交流能力的`一个最直接的方式。也是
让在校生和领导看到我们工作态度的最直接的一项工作。

（2）学校楼道执勤：同样，每周一的楼道执勤也是十分重要
的，在执勤的过程中，每名干事都会和在校学生进行一些交
流。对于学生会干事也是很好的锻炼机会。同时还可以纠正
在校生课间的一些不正确的作息方式。
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（1）活力校园演讲比赛：活力校园演讲比赛是我成为部长所
举办的第一个活动，为期3周的时间，评选出了等奖共6人。
此次活动，充分证明了学生会干事的工作能力和工作韧性，
也充分显示出了学生会干事无私奉献的精神。

（2）卡拉ok大赛：《卡拉ok大赛》从报名到结束比赛，为期
一个月的时间。因为是第一次开展唱歌比赛，所以难免会显
得有些手忙脚乱。这个活动不仅仅是我部门自己的活动，同
时全体的学生会成员都参与了进来。不仅校领导来观看我们
的比赛。还外请了一些专业老师来对为我们的参赛选手点评。
这次比赛不仅展示出了学生会成员的工作效率，也充分表明
了在校生对学校活动的热情，在南院礼堂的初赛和复赛在开
赛那一刻起便座无虚席。这无疑是对我们工作的肯定。

大学学生会部门工作汇报篇六

流星转瞬，时光流逝，转眼间一个学年即将过去了。学习部
在这一学年取得了优异的工作成绩，给学校、老师、同学交
出了一份满意的工作答卷。我们努力完成学校交给的各项工
作、配合其他部门的工作、为同学们精心打造了一个又一个
丰富多彩的活动……这一学年我们是忙碌的，同样也是收获
的。回首这一学年的工作，我们受益匪浅。

大学学生会部门工作汇报篇七

学生会20xx年下学期工作基本结束，总体来看本学期的工作
取得了不错的成效，虽然工作过程中依然存在失误，但是在
本学期无论是日常工作还是举办活动，都能够比较顺利的完
成，在学期末对本学期的工作予以总结。

例会



值班

与各个校区的合作

1. 大多成员对例会的形式有意见，下个学期应该有所改革。

2. 在值班的时候不知道该做什么

3. 平时工作较少，大多成员不知道做什么

（要让每一个成员感到每时每刻自己都是办公室的一员，这
样就会经常想办公室的工作，不会感到盲目）

大型调研活动

校园歌手大赛

拔河比赛

在这些活动中办公室承担的任务有：

活动前期的宣传（横幅、海报、摆台、宣传单页等）、物资
准备、布场，活动中期执行任务，处理活动中的突发事件，
照相和活动后期物资整理、新闻上传、文件整理等。

物资采购的时间比较晚（活动策划物资清单提前完成）

宣传力度比较小，方式少

赞助的确定时间比较晚，对活动的影响很大

各部门不协调，意见不统一，导致部分任务出现偏差

活动安排不够详细，很多问题现场安排



（活动之前尽可能的安排好活动中的任务）

活动中工作人员对自己工作具体要求不清楚

（安排工作时应该尽可能的详细，全面）

7. 活动中的文件没有整理好

8. 部门成员对工作中出现的问题反思不够

1. 部门内部和各部门之间的交流比较少

在平时的工作中各个部门在一起工作的时间比较少，又不能
够一直举办活动，由于没有较好的方式给部门之间成员交流，
甚至部门内部人员交流也比较少。

2. 部门成员的积极性下降

本学年的第二个学期，不得不面临部分成员退出的现实，大
家的工作积极性明显下降，迟到情况比较严重，工作态度有
所转变，对学生会的工作有较大的影响。

3. 成员对自己的工作思考较少

在学生会工作工作已经近一年，组织参加了不少的活动，在
一次次活动中同样也收获很多，提高的不止是自己的工作能
力，还有自己的思维方式等等，而且在学生会让我感受到的
不是部员之间简单的工作，更多的是朋友之间的沟通与合作，
感到更多的温馨与快乐。

至今总结下来对学生会以后工作可能有影响的几点

1. 注重部员思想的培养

办公室的工作多而杂，不但需要细心和耐心等，一种适应办



公室的思维方式，一种相对成长的思维方式更有助于部委的
成长和工作。

2. 更注重新部委的工作

这不止是部位来到的第一个学期，第二个学期更加重要，因
为刚到的时候大家的好奇心会使积极性维持一定时间，更注
重部员的工作，会让部员感受到自己和自己的工作时刻受到
关注，能够较好的提高部委的积极性。

3. 尽量把部门的工作平均安排给每一个人

最好不要将较多的工作明显的安排给一个人，建议最好不要
提前提拔部员，让大家感到所有人是平等的发展（不会打击
积极性）

4. 活动的策划要尽可能的完善

5. 办公室系统化

做出“框架”，一个给大家工作最低标准的“框架”，并不
是限制大家的创新，而且减少对部长的依赖，也有助于成长
进步。

1. 部门文化的建立

2.回馈制度的完善

3. 增强成员之间的交流

4. 更注重部委工作

5. 部长工作角度的改变

（从负责制逐渐变为辅佐制，在带新部委方面）



活动文件备份整理好

（即是办公室的本职工作抓起来）

7.招新时在平时的基础上更注重个人的特长

本学年即将结束了，每个人在这里都留下了一年的印记，在
每个人的心里留下了不同的印象，每个人对我们办公室做出
了自己的贡献，有了自己的收获，同样希望学生会下一届做
得更好，办公室更好，感受到家的温馨，需要大家共同创造！

总之，在过去的一年里，我能够恪尽职守，积极努力地完成
学校领导交给的各项任务，工作量饱满，总体上对自己的工
作是比较满意的。在新的一年里，我将不断改进工作中存在
的不足，一如既往，再接再厉干好自己的各项工作，也希望
能够得到领导和同学们更多的理解和支持。

大学学生会部门工作汇报篇八

图片展开展得很成功，虽然是第一届举办，我们没有以前的
宣传作品借鉴，但是通过努力做得很好！无论是宣传作品还
是现场布置都很大气而不失精细。

1、图片展是在xx―xx下学期期末开始的，所以准备时候大家
积极性都不高，我认为学生活动还是尽量安排在学期中进行，
这样不让大家牺牲宝贵的复习时间而且能够取得更好的效果！

2、图片展准备和计划工作在期末做，而正式开始则在学期初，
与迎新晚会、招新等工作交集导致工作量太集中太大工作效
率低下，希望以后可以科学安排工作时间，如果发现工作太
集中，图片展筹备小组应该在暑假分配好工作，好让大家暑
假开始着手工作，减轻开学工作量。


